



Une passion avant tout

Mademoiselle C, Céline Vandebecq, c'est avant tout une jeune femme passionnée de mariages et de robes de mariées depuis son enfance. Graphiste, elle a travaillé pendant 10 ans dans ce domaine avant de réaliser son rêve et de vivre de sa passion. Mademoiselle C est née.

Mlle C est un concept store. Céline a une nouvelle vision de l'esthétique du mariage, le mariage 2.0 en quelque sorte. Facile à porter, pas trop cher (du moyen au haut de gamme) mais original avant tout. Aujourd'hui, les jeunes mariés paient souvent eux-mêmes leur mariage et cela doit être tenu en compte.

Mlle C travaille avec neuf créateurs modernes et vend également des accessoires de mariage. Très entreprenante, elle organise des ateliers (maquillage, coiffure, bouquets de mariée) et mettra en place son tout premier festival du mariage à Liège en juin avant de voir encore plus grand dans les mois et années à venir...



Visibilité et référencement en nette progression

Graphiste, Céline Vandebecq a logiquement créé son site web et gère également sa page Facebook. Depuis le début de sa collaboration avec pagesdor.be, Mlle C a rapidement constaté que la visibilité et le référencement de son site sur pagesdor.be et sur le web étaient en nette progression. Une bonne compréhension du business, du secteur et de la façon dont les personnes intéressées effectuent leurs recherches en ligne et sur mobile expliquent ces excellents résultats.



Les futures mariées, et futures clientes, la retrouvent dans les premiers résultats de recherche mais également grâce au plan sur pagesdor.be. Une fonctionnalité indispensable car ses clientes ne se limitent pas à la région liégeoise ou à la Belgique mais également des pays limitrophes et même jusqu'en Suisse ou aux Etats-Unis !



Mention sur pagesdor.be :

<http://www.pagesdor.be/mademoiselle-c-liege-4000/1/>

Site web pagesdor.be :

<http://mademoisellecrobessdemariee.be/>

Site web : <http://www.mlle-c.be/>